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Gordola, 16 dicembre 2013 

Interpellanza sul futuro del servizio di raccolta della carta 

Egregio signor sindaco, signori municipali, 

con la presente avvalendomi delle faco!tà concesse dalla LOC (art.66) e dal Regolamento comunale mi 
permetto di interpellare il Municipio sul futuro del servizio di raccolta della carta. 

lo scorso 17 giugno questo legislativo ha votato un credito di fr.- 85'000 per l'allestimento di un progetto 
definitivo per la rìorganlzzazione del servizio raccolta rifiuti. 

Nel corso del mese di dicembre è stata distribuita una circolare a tutti i fuochi che cl informava che: "Dali o 

gennaio 2014 il deposito della carta e del cartonaggi sulle piazze di raccolta sarà vietato. La consegna della 
carta potrà avvenire unicamente mediante: 

).> gli appositi contenitori ... , 
).> consegna presso l'ecocentro di Tenero ... ". 

Chiedo pertanto: 

1. Se in futuro la raccolta carta avverrà unicamente come da direttive ricevute con la citata circolare. 
2. Se con Il divieto di depositare la carta sulle piazze di raccolta si è tenuto conto dei concittadini che 

abitano una casa senza accesso diretto alla pubblica via, o che vi accedono unicamente tramite 
sentieri, viottoli o percorsi pedonali anche con una certa pendenza (dove lasciano questi il 
contenitore?) oppure di coloro che non posseggono l'automobile o la mobilità necessaria a recarsi 
presso l'ecocentro di Tenero. 

3. Non si ritiene che, eliminando la possibilità di deposito della carta presso lé piazze di raccolta, 
l'automezzo di servizio sarà costretto a fare maggiori fermate e a sostare pià a lungo sulla pubblica 
via intralciando il transito degli altri utenti della strada? 

4. Non sì ritiene opportuno Informare speclficatamente l possessori di abitazione sécondarie che 
spesso pernottano a Gordola unicamente per il fine settimana e che il più delle volte depositano la 
carta nelle piazze di raccolta già la domenica sera? 

Ringraziando per l'attenzione, porgo i migliori saluti. 

Daniela Pusteria Hoerler 
Gruppo PS e Indipendenti 
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COMUNE DI GORDOLA 
Dicastero protezione ambiente 

Consiglio Comunale del17 marzo 2014 

Futuro servizio raccolta carta 

Da settembre 2013 grazie a un accordo con il comune di Tenero anche gli abitanti di Gordola possono usufruire di un 
Ecocentro, con orari e giorni stabiliti, al quale far capo per un corretto ed ecologico smaltimento o meglio riciclaggio di 
tutte le tipologie di rifiuto (escluso la raccolta degli scarti vegetali). 

Dopo i primi 4 mesi di "prova" e visto che questa soluzione è risultata molto apprezzata dalla popolazione, il Municipio ha 
deciso di continuare con questa collaborazione, la quale ha notevolmente migliorato il servizio al cittadino, in particolare 
per quanto riguarda la raccolta ingombranti, da sempre oggetto di richieste di "ampliamento" del servizio, il tutto senza 
effettuare "nessun" grosso investimento. 
Inoltre vi è la possibilità di sfruttare (con margini di estensione degli orari) una struttura esistente, un buon esempio di 
collaborazione tra Comuni, a vantaggio di entrambi. 

Avendo quindi la possibilità di uno smaltimento "alternativo della carta" si è deciso di applicare un'idea che da tempo era 
nel cassetto, ma per la mancanza di un'alternativa mai proposta. 
A tale proposito si osserva che per incentivare la popolazione ad usufruire degli appositi contenitori per la consegna della 
carta, come nel2014, già nel 2005 e nel2008 erano già state proposte delle azioni in tal senso. 

Togliere il deposito sciolto della carta dalle piazze e dalle strade in generale, porta sicuramente i seguenti principali 
vantaggi: 
-maggior ordine e decoro in generale, soprattutto in caso di cattivo tempo o vento, specialmente sulle piazze dove si 
riscontravano "mucchi di carta", frammisti ad altri rifiuti (plastiche, sagex, ecc ... ), o di carta depositata da utenti di altri 
Comuni. 
-risparmio di tempo, quantificabile in ca. 1/2 giornata di lavoro alla settimana per ca. 15'000.-- annui!, degli addetti della 
squadra comunale per la pulizia delle piazze, in quanto il deposito avveniva anche fuori dai tempi previsti. 

Rispondendo concretamente all'interpellanza: 

1. Il futuro la raccolta avverrà come da direttive ricevute? 
Sì anche in futuro, visto l'ottimo riscontro, e le motivazioni sopra riportate, si continuerà in questa direzione. 

2. Si è tenuto conto dei concittadini che non hanno accesso diretto alla via pubblica o con mobilità 
limitata? 
Sì, il capodicastero e I'UTC erano consapevoli ed avevano già discusso di eventuali problematiche che si 
sarebbero presentate, in particolare per quanto riguarda le strade non servite dal normale servizio raccolta, 
studiandone precedentemente le possibili soluzioni. 
A tale proposito si osserva che per quelle situazioni particolari che si sono sino presentate sino ad oggi, le 
soluzioni attuate sono state evase con piena soddisfazione degli interessati. 
Chiaramente per altri casi particolari che si dovessero ancora presentare, si valuteranno le relative soluzioni. 

3. Non si ritiene che in questo modo l'automezzo di raccolta sosti più a lungo sulla pubblica via e intralci 
in questo modo il traffico? 
No, anzi, come peraltro previsto nella fase di studio questo dovrebbe permettere una raccolta più celere, in 
quanto gli addetti non devono caricare carta "sciolta", e a volte bagnata, potendo contare su un materiale di 
"riciclo" pulito e asciutto. 
Da noi interpellata la ditta responsabile della raccolta, ha confermato la bontà della scelta effettuata. 

4. Non si ritiene opportuno informare specificatamente i possessori di case secondarie? 
Al momento non se ne riscontra la necessità in quanto la circolare informativa è stata inviata a tutti i fuochi, 
case secondarie comprese, e che inoltre l'azione dei contenitori è valida fino al 30 giugno 2014, in modo che 
anche gli stessi proprietari, possano approfittarne. 
Inoltre, in particolare per i proprietari di residenze secondarie, rimane l'alternativa di consegna della carta 
presso I'Ecocentro, considerato come l'apertura è settimanalmente al venerdì pomeriggio, e una mensilmente al 
sabato. 
Czome per i domiciliati, si lascerà un certo lasso di tempo di "rodaggio", e in caso di inosservanze si procederà, 
in u primo tempo con dei semplici richiami, e in caso di recidiva con le relative procedure. 

Con oss Ùi 
l 
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